

Certificat d'aérodrome AIDH



Vue nocturne coté piste



de la gauche vers la droite : le DG de l'autorité nationale de l'aviation civile du Niger (ANAC-NIGER), le DG sortant et le DG entrant de SUMMA AIRPORTS

Lors d'une conférence de presse, le lundi 13 décembre 2021, l'ANAC-Niger a délivré un Certificat d'aérodrome d'une validité de trois (3) ans à SUMMA AIRPORTS pour l'exploitation de l'Aéroport International Diori Hamani de Niamey.

Ce certificat est le fruit d'un processus exécuté concomitamment par le gestionnaire de l'aéroport international Diori Hamani (SUMMA AIRPORTS) et l'autorité nationale de l'Aviation Civile (ANAC-Niger).

Ainsi par ses inspections et évaluations, l'ANAC s'est assuré de :

- La conformité des infrastructures et équipements de l'Aéroport aux normes nationales ;
- La conformité du manuel d'aérodrome, du manuel de gestion de la sécurité de l'exploitant et du plan d'urgence de l'Aéroport ;
- La capacité organisationnelle et le niveau des ressources de l'exploitant.

Le Directeur Général de l'ANAC-Niger a profité de l'occasion pour remercier le Directeur général sortant pour le travail accompli et féliciter le Directeur Général entrant pour sa nomination à la tête de SUMMA AIRPORTS (gestionnaire de l'aéroport International Diori hamani du Niger).

At a press conference on Monday, 13 December 2021, ANAC-Niger issued an Aerodrome Certificate with a validity of three (3) years to SUMMA AIRPORTS for the operation of Diori Hamani International Airport of Niamey.

This certificate is the result of a process carried out concurrently by the manager of the international airport Diori Hamani (SUMMA AIRPORTS) and the national authority of Civil Aviation (ANAC-Niger).

Through its inspections and evaluations, ANAC ensures that:

- Compliance of the Airport's infrastructure and equipment with national standards;
- Compliance with the Aerodrome Manual, Operator Safety Management Manual and Airport Emergency Plan;
- The organizational capacity and level of resources of the operator.

The Director General of ANAC-Niger took the opportunity to thank the outgoing Director General for the work accomplished and to congratulate the incoming Director General for his appointment as head of SUMMA AIRPORTS (manager of Diori Hamani International Airport of Niger).